## Martes 6 de Marzo 18:30 en La Glorieta, Murcia

## ¡Salvemos las bibliotecas!

Hasta el año 2005, la Red Municipal de Bibliotecas de Murcia era responsabilidad exclusiva del Ayuntamiento de Murcia. Ese año, con la excusa de ampliar el horario, se sacó a concurso público la gestión de las mismas, es decir, se privatizó. Esto supuso que buena parte del personal que las atendía pasara a depender de una empresa privada, en este caso, Alquibla. Esto fue acompañado de rebajas notables en los sueldos y en las condiciones laborales (en relación con el personal funcionario). Así mismo, la privatización de las bibliotecas ha facilitado que el Ayuntamiento se desentienda de ellas.

Tanto es así que, desde el 1 de enero de 2012, varias de estas bibliotecas municipales están cerradas y el resto ha sufrido un notable recorte en su horario de apertura (\*). Esto se suma a otros recortes anteriores como la supresión del acceso a Internet o las actividades de cuentacuentos.

Las informaciones aparecidas en prensa son confusas. Según la Concejalía de Educación, responsable de bibliotecas municipales, el cierre se debe a un ERE presentado por la empresa que las gestionaba: Alquibla. Según Alquibla, se debe a que la Concejalía no tuvo preparado a tiempo la prórroga del contrato mediante el cual dicha empresa realizaba sus funciones. Esta confusión es otro despropósito a sumar a lo que está pasando.

A comienzos del mes de enero, solo cuando el tema fue denunciado por los usuarios, la Concejala de Educación, María Dolores Sánchez Alarcón, aseguró que estaba trabajando para la reapertura inmediata de las bibliotecas y afirmó que en el plazo de un mes estaría solucionado. Estamos en marzo y no hay noticias de cuándo se recuperará el funcionamiento habitual de las mismas.

Defender la utilidad y necesidad de las bibliotecas parece innecesario... o no. Las bibliotecas permiten la lectura libre y gratuita. Se fomenta así el pensamiento libre, la creación de ciudadanía. En ellas, además de libros, se ofrecen tebeos, discos, películas, conexión a Internet. Cultura de todo tipo que nos enriquece y nos entretiene. Son, también, espacios en los que los estudiantes pueden preparar sus exámenes y encontrarse unos con otros. Que estén cerradas supone un ataque inaceptable a un montón de derechos que poseemos como ciudadanos y ciudadanas.

Por todo lo anterior, distintas personas, sindicatos y colectivos estamos movilizados para pedir:

· La reapertura inmediata de las bibliotecas cerradas y la recuperación del horario habitual del resto.

- · La gestión pública de las mismas. No queremos que el derecho a la cultura sea subcontratado con ninguna empresa privada.
- · La recuperación de los servicios recortados (informática, cuenta-cuentos, clubes de lectura)
- · Un equipamiento adecuado en todas las bibliotecas de la red municipal. No es razonable que haya bibliotecas a las que no llegan prácticamente novedades e incluso que aún no cuenten con acceso a Internet.

## Convocan:

Asamblea 15M Espinardo

Asamblea 15M Pazfamavistabella

Asamblea 15M Murcia Sur

Asamblea 15M Cabezo de Torres-Churra y El Puntal

Asamblea 15M Murcia Centro

Movimiento de Renovación Pedagógica Antonia Maymón

CGT

Intersindical

Se ruega vuestra ayuda para difundir la convocatoria por todos los medios posibles, más información sobre la convocatoria en este evento.

(\*) La Red Municipal de Bibliotecas cuenta con 17 centros. Las bibliotecas de Espinardo y El Puntal están cerradas a cal y canto. Las de Sangonera la Verde, La Ñora, Guadalupe, El Raal y Javalí Nuevo abren solo dos tardes por semana (la última solo como sala de estudio, sin préstamo). El resto: El Palmar, San Basilio, El Carmen, Escritor José Saramago, Santiago el Mayor, La Alberca, Beniaján, Cabezo de Torres y Puente Tocinos, se mantienen abiertas de lunes a jueves por la mañana y por la tarde y los viernes por la mañana, mientras que cierran sus puertas los viernes por la tarde y los sábados por la mañana.